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Kleine Anfrage: Kreisel Kreuzstrasse

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin, sehr geehrte Herren Gemeinderäte

Schon lange wird über einen Kreisel an der Kreuzstrasse gesprochen. Nun soll im
Zusammenhang mit den flankierenden Massnahmen des Galgenbucktunnels ein
Kreisel gebaut werden.
Nun erhält man aus den Medien vermehrt Meldungen, dass Kreisel an
verkehrsreichen Orten (wie an der Kreuzstrasse gegeben) den Verkehr nicht mehr
bewältigen können. Insbesondere bei engen Platzverhältnissen wie wir sie hier
vorfinden. Sie sollen zurückgebaut und durch intelligente Ampeln ersetzt werden.
Diese können den Verkehr lesen und so einen höheren Durchfluss an Fahrzeugen
ermöglichen.

Es stellen sich mir folgende Fragen:

Steht der Gemeinderat mit dem Kantonsrat in einem konstruktiven Austausch, oder
ist er nur Empfänger vorgegebener Lösungen?

Werden solche alternativen noch geprüft oder ist die Planung bereits
abgeschlossen?

Hat Neuhausen Mitspracherecht bei der Neugestaltung des Knotens Kreuzung
Kreuzstrasse? (Wir haben ja auch den Arger)

Kann und will der Gemeinderat Einfluss auf eine allenfalls bessere Lösung als einen
Kreisel nehmen?

Mit freundlichen Grüssen

Adrian Schüpbach
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